

Vereinsnachrichten Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V., KW 12

Unsere Wirtsfamilie Kastler macht Urlaub!

Das Schützenhaus ist vom 20. März bis einschließlich 04. April 2013 nicht bewirtschaftet.

Jahreshauptversammlung beim Zimmerstutzenverein Sontheim

Der Sontheimer Schützenverein zählt aktuell 271 Vereinsmitglieder. Anlässlich der diesjährigen Hauptversammlung blickt der Verein auf ein aktives und ereignisreiches Jahr zurück.

Wir haben uns im vergangenen Jahr nicht gerade auf den Lorbeeren ausgeruht. So eröffnete Oberschützenmeister Heidi Barth ihren diesjährigen Jahresbericht anlässlich der Hauptversammlung des Zimmerstutzenverein Sontheims an der Brenz, der am vergangenen Freitag im Schützenhaus abgehalten wurde. Eines der Highlights im Schützenjahr war der Tag der offenen Tür im Herbst. Zu diesem Aktionstag waren alle Schießinteressierten eingeladen und alle Schießstände des Schützenvereins waren geöffnet. Zusätzlich wurde die Renovierung des Schützenhauses vorangeführt und die Mauern des Hauses grundlegend saniert. Laut Heidi Barth kam auch das Sportliche nicht zu kurz. Am Familienabend wurden die Schützenkönige Eugen Unseld und Friedrich Welt proklamiert. Der Zimmerstutzenverein hat im vergangenen Jahr am Gauschießen in Haunsheim teilgenommen, war im Festumzug der Schützen in Langenau vertreten und hat mit dem Sontheimer Ferienprogramm sowie den Arbeitsgemeinschaften Kooperation Schule und Verein Schüler und Jugendliche besonders für den Bogensport begeistern können. Heidi Barth erfreute sich wieder über den gelungenen Jahresabschluss mit dem traditionellen Gästeschießen 2012, das in jedem Jahr mehr und mehr Teilnehmer ins Schützenhaus lockt und bereits ein fester Bestandteil im Jahreskalender der Gemeinde Sontheim ist. Zum Abschluss dankte sie dem Vereinsausschuss, den Trainern, Betreuern und Funktionären für ihren Einsatz und ihre engagierte Arbeit.

Schriftführer Bernhard Fischer überlies das Protokoll zur letztjährigen Hauptversammlung der Versammlung zur Einsicht. Den Stand der durch die Umbaumaßnahmen im Schützenhaus doch stark belasteten Vereinskasse zeigte Schatzmeister Edwin Pfab auf.

Sportleiter Gewehr, Hans Häußler, trug einen ausführlichen und positiven Bericht vor. Die Gewehrschützen waren mit 575 Trainingseinheiten im vergangenen Jahr aktiv. Leider waren dies gut 15 % weniger Trainingseinheiten als im letzten Jahr. Herr Häußler rief daher zu mehr Training, besonders auch im Bereich Pistole, auf. Aktiv haben sich die Sontheimer Schützen am Sommer- und Pokalschießen und dem Jahresschießen des Vereins sowie an den Rundenwettkämpfen in Kreis und Gau beteiligt. Abteilungsleiter Bogen, Manuel Niekrenz, präsentierte die Erfolge der Bogenschützen im vergangenen Vereinsjahr. Die Abteilung Bogen verzeichnete 1.499 Trainingseinheiten. Diese außerordentliche Zahl spiegelt die Erfolge der Schützen anlässlich der Meisterschaften vom Kreis bis hinauf zur Bundesebene wieder. In der Bezirksliga der Gruppe A holte sich die junge Mannschaft mit Viveca Niekrenz, Christoph Geprägs und Tobias Pijarowski ganz aktuell den Titel. Außerdem war die Abteilung Bogen Ausrichter der Bezirksmeisterschaften Bogen im Freien auf dem Brenzer Sportplatz .

Damenleiterin Emma Schauz betonte in Ihrem Bericht verschiedene Aktivitäten der Damen besonders aber im Donau-Brenz-Egau-Sportschützengau. Die Jugendversammlung wurde ordnungsgemäß vor der Hauptversammlung abgehalten. Von der Versammlung wurde Christoph Buschmann für eine weitere Amtszeit bestätigt. Als Jugendsprecher wurden für die Abteilung Bogen Tobias Pijarowski und für den Bereich Gewehr Friedrich Welt gewonnen.

Zum Abschluss der Versammlung gab Heidi Barth einen Ausblick auf anstehende Termine. Der Verein feiert in diesem Jahr sein 100jähriges Bestehen und lädt aus diesem Anlass ein zu einem Festabend am Samstag, 28. September 2013 in der Gemeindehalle Sontheim. Aus dem gleichen Anlass heraus veranstalten die Schützen erstmalig ein Traditionsschießen am 12. und 13. Juli 2013. Das kleine Gauschießen des Donau-Brenz-Egau-Sportschützengauges wird vom 06. bis 16. April 2013 auf der Sontheimer Anlage durchgeführt.

www.zv-sontheim.de



Mannschaft des ZV Sontheim, Sieger der Bezirksliga A Bogen.

Ergebnis Gauoberliga

KK-Liegend

ZV Sontheim I – SG Wittislingen I

1.140 Ringe – 1.136 Ringe

Frieder Neuburger (291 Ringe), Thomas Häfele (290), Heinz Häußler (288), Anja Häußler (271)